

Christophe Hanon est fondateur et directeur de la société ADINS. Il est aussi chef de projet et consultant ERP.



Licencié en informatique en 1986, il a tout d'abord travaillé comme chercheur à l'ULB et ensuite chez des constructeurs informatiques internationaux: Ungermann-Bass et Cisco Systems.

Comme ADINS, la société qu'il a créée en 1995, il cherche à additionner les compétences fonctionnelles (gestion de projet, analyse, gestion d'entreprise) à de solides compétences techniques (infrastructure, réseaux, base de données, programmation).

Pour le compte de clients internationaux, Christophe a également donné un très grand nombre de formations techniques et commerciales en Belgique et à l'étranger.

Cette vision panoramique et transversale de l'IT ainsi que son sens du service lui permet d'offrir une vision intégrée garantissant une grande continuité dans les projets clients.

Vous le rencontrerez régulièrement aux activités d'OpenERP, de la Chambre de Commerce Liège-Vervier-Namur et de la Feweb.